



Die Reptilienauffangstation stellt sich vor

Die *Auffangstation für Reptilien, München e.V.* ist ein gemeinnütziger Verein, der 2001 gegründet wurde. Mit jährlich über 1.200 geretteten und weitervermittelten Tieren sind wir Deutschlands größte Auffangstation für exotische Heimtiere. Die Aufklärung der Bevölkerung über die hohen Ansprüche vieler Arten ist dabei ebenso wichtig wie die Zusammenarbeit mit den Behörden, anderen Tierhalteeinrichtungen und der Politik. Unsere speziell geschulten Tierpfleger, Tierärzte und Biologen sorgen mit ihrer wissenschaftlich fundierten Arbeitsweise für eine nachhaltige Verbesserung der Haltungsbedingungen von Reptilien und anderen Exoten in ganz Deutschland.

Die bisher genutzten Räumlichkeiten in der Münchner Kaulbachstraße können aus den verschiedensten Gründen langfristig nicht mehr genutzt werden, so dass der Verein auf der Suche nach einem geeigneten Baugrundstück ist. Dieses sollte idealerweise auch weiterhin in München oder zumindest in der näheren Umgebung liegen und eine bebaubare Fläche von mindestens 10.000m² aufweisen, um das bisherige Leistungsspektrum sowie eine artgemäße Tierhaltung und sichere Arbeitsumgebung grundlegend auch weiterhin gewährleisten zu können.

Der Neubau wird modular unterteilt in die eigentliche Auffangstation, in der Tiere auch weiterhin aufgenommen und vermittelt werden sollen, eine Station für potentiell gefährliche Tiere (Giftschlangen, Krokodile, Riesenschlangen, etc.), die aufgrund gesetzlicher Einschränkungen nicht mehr vermittelbar sind und deshalb dauerhaft gehalten werden müssen, sowie ein Schulungs- und Artenschutzzentrum, in welchem die Bundeswehr, Veterinärbehörden, Polizei, Feuerwehr, Schulklassen, Kindergärten, u.a. geschult werden. Die anfallenden Baukosten werden voraussichtlich zu einem Großteil vom Freistaat Bayern sowie vom Bundesamt für Naturschutz gefördert werden (entsprechende Gespräche hierzu verlaufen derzeit positiv). Um langfristig wirtschaftlich unabhängig arbeiten zu können, plant der Verein außerdem im Rahmen eines „Tierschutz-Zoos“ die Öffnung hin zum Publikumsverkehr, so dass einige Teile der zuvor genannten Bereiche zusätzlich mit einer Schaufunktion bzw. einer Ausstellung ausgestattet werden sollen. Für eine ideale touristische Ausrichtung des Projektes wären jedoch weitere 10.000m² vorteilhaft, um unseren Gästen die notwendige Barrierefreiheit, Einkaufsmöglichkeit, etc. bieten zu können. Weitere Informationen über uns finden Sie auch unter: www.reptilienauffangstation.de



Auffangstation für Reptilien, München e.V. | Kaulbachstraße 37 | 80539 München
Tel: 089 – 2180 5030 | Fax: 089 – 2180 16570 | info@reptilienauffangstation.de

Spendenkonto | IBAN: DE83 7019 0000 0000 9881 54 | BIC: GENODEF 1M01
Vorsitzender : Prof. Dr. Rudolf Hoffmann | www.reptilienauffangstation.de